

日の出

~Hinode~



☆学校教育目標☆

- 進んで学習する子（知）
- 思いやりのある子（情）
- 考えて行動する子（意）
- 元気に活動する子（体）

日の出小3つの約束
いのち 思いやり 家庭学習

元氣なあいさつ 学ぶ喜び 未来にはばたく 日の出小

千歳の冬は雪が少ないとはいえ、まだまだ校舎の周りには白い色が残っています。それでも、木々の芽が次第に柔らかくなり、春の足音は着実に近づいてきています。一昨年度から、日本だけではなく、世界中で流行している新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度も1か月半にわたって休校しました。その後も、マスク生活とソーシャルディスタンスを余儀なくされた子どもたち。さらに、様々な学校行事が中止になったり形を変えて実施せざるを得なくなったりするなど、通常の学校生活とは程遠い状態が続きました。

そのような中で、3月19日、54回目の卒業証書授与式が行われ、83名の子どもたちが、それぞれの中学校へ自信に満ちた笑顔で巣立っていきました。この1年、リーダーとしての自覚を持ち、仲間を大切にしながら様々なことに積極的に取り組んでいた姿は、きっと、新6年生に引き継がれるにちがいありません。

この1年間、約480人の子どもたちが一斉に体育館やグラウンドに集まることができず、放送でしか話をする事ができませんでした。最後くらいは子どもたちと向き合って集会を開きたいと考え、修了式は学年ごとに行いました。子どもたちの顔を見ながら直接話しかけることが、こんなに貴重な時間であるということを実感しました。



来年度も、しばらくは今のよう状況が続くことが予想されます。「できないからやらない」のではなく、「どうしたらできるのか、工夫しよう」と、職員が一丸となって子どもたちを通常の学校生活に近づけることができるように、着々と準備を進めているところです。

今年度は、子どもたちの頑張り、教職員の意欲的な取組、そして、保護者・地域の皆様のご支援やご協力があって、「学力の向上、思いやりの心と対人関係力の育成、自分らしい生き方や成功を追求する力の育成」に、多くの成果を上げることができました。

コミュニティ・スクールとしても1年が過ぎました。社会に開かれた学校、地域とともにある学校として、地域のご協力をいただきながら、「人間力」の育成を目指してきました。図書ボランティアやまる付けボランティアなど、子どもたちの学校生活を側面からサポートをしていただくなど、様々なご協力をいただいたことに、深く感謝申し上げます。来年度は、今年度実施できなかった水泳指導や、スケート指導も計画に含めていただいています。子どもたちのより豊かな成長のために、今後も、皆様のお力添えをいただけるようお願いいたします。

来年度は、「進んで学習に取り組み、優しさと思いやりのある児童の育成」を目標に掲げ、さらに、子どもたちの「資質・能力」を高める教育課程を編成し、「元氣なあいさつ 学ぶ喜び 未来にはばたく 日の出小」を目指して実践していきます。

新学期、笑顔で、元氣よくあいさつしながら登校してくる子どもたちの姿が見られることを楽しみにしています。

響き合う仲間 巣立ちへ 卒業証書授与式

3月19日（金）に、第54回卒業証書授与式を行いました。保護者の皆様に、小学校最後の授業に出席していただきたい、直接、お子様の晴れ姿を見ていただきたいという思いを実現するために、学級ごとの開催とし、6年生は小学校生活最後の晴れ姿を披露しました。

今年の6年生の学年テーマは「響」でした。最高学年としてのこの1年間は、学校のリーダーとして何ができるのかを6年生が自主的に考えて、行動に移していました。誰かが呼びかければ、それに応えるという、互いに響き合う6年生でした。

中学校へ進んでも、仲間、そして鍛えてきた「響」を大切に、大きく成長していくことを願っています。

6年生83名の皆さん、そして保護者の皆様、御卒業おめでとうございます。



6年生ありがとう、1年生頑張ったねの会

学校だより前号でお知らせした、卒業する6年生と入学以来頑張ってきた1年生とを主役にした行事を、15日（月）にビデオ視聴の形で行いました。

各学年からの工夫を凝らした楽しいメッセージ、そして6年生、1年



生からのメッセージを子どもたちは楽しく視聴しました。

最後に、6年生へ「これから体育館に行ってください」というお知らせが突然入りました。それは、卒業を間近にした6年生各クラスへ、5年生からのくす玉のサプライズプレゼントでした。



全ての学年がそれぞれの思いをこめてこの行事に取り組むことで、日の出っ子の結びつきがより強まるとともに、1年間の終わりを全員が実感する行事になりました。



日の出小の教育が変わります

～ 4月から始まること、変わることを紹介します ～

①特別支援学級が開設されます

4月から「きらめき学級」が開設されます。子どもの困り感や教育的ニーズに応じて、最も適切な場所で学ぶことができるように、「多様な学びの場」を用意しました。

②60分授業が始まります（3年生以上）

子どもたちの活動にゆとりを持たせたり、調べ学習やまとめ学習を多く行ったりするために、45分間で完結するよりも、時間を延長して学習した方がよいと考えました。そのために、毎週月曜日の5時間目を60分授業とします。

③日課を変更します

4月から、登校時刻が8時00分となります。また、健康観察や朝の会の後、10分間の「朝の活動」が始まります。月・水・金曜日は朝読書、火・木曜日は朝学習を行います。今までと同じように、「手洗いの時間」を確保すること、給食の時間をあまり遅くしないことを配慮して、登校時間が7:50～8:00と短くなります。この10分間に学校に到着するように送り出していただけよう、御協力をお願いいたします。

裏面に続きます

日の出小の教育が変わります（続き）

④『日の出タイム』を設けます

教育活動をさらに充実させるため「日の出タイム」を設け、学力向上のための取り組みや、豊かな体験活動の充実、各種行事の準備や1・2年生の外国語活動などに活用します。

⑤学校だよりや学校からの通知をデジタル化します

これまで、「紙」で配付していたものを、マチコミメールやホームページを活用して、皆様のお手元に届けます。アンケート調査では、96%の方に同意していただきましたが、まだ課題は残っています。取組を進めながら、一つずつ課題を解決してまいりますので、今後とも御理解、御協力をお願いいたします。

⑥働き方改革への御理解をお願いします

日常の教育活動を進めるために、毎週、職員による打ち合わせを行っておりますが、児童下校後に行うため、様々な業務が退勤時刻までに終わらないという現状があります。そこで、月に1回程度、打ち合わせの時間を確保するため、「5時間授業の日」を設定することにしました。「年間教育活動一覧」にも記載しておりますので、御理解をお願いします。

転出職員の御挨拶

今年度末で計9名の職員が本校を離れることとなりました。今まで皆様から頂いた御厚情に感謝いたします。

教頭 松本 広徳（北広島市へ） 日の出小学校には2年間お世話になりました。この間、元気で素直な、そしてよくがんばる日の出っ子たちの成長を見ることができたのはとても幸せでした。また、保護者の皆様にはPTA活動やおやじの会などで大変お世話になりました。今年度は皆で集まるような活動ができなかったのは心残りです。そして、地域の方々にも見守り隊などで大変お世話になりました。ありがとうございます。

日の出小の子どもたちと皆様への感謝を胸に新任地でも頑張ります。

教諭 井上 博幸（江別市へ） 今の6年生とともに日の出小学校に“入学”してきました。6年生と一緒に日の出小学校を卒業します。日の出小での6年間で、たくさんの思い出ができました。子どもたちと一緒に喜んだり悲しんだりできたことはまた一つ私の宝物となりました。新任地でもさらに頑張っていきたいと思います。

保護者の皆様、温かく見守っていただいたことと温かい御支援ありがとうございました。

教諭 渋田 博希（当別町へ） 日の出小学校に来てあっという間の6年間でした。その間、担任として素直で元気な日の出っ子の成長を間近に見ることができ、幸せな6年間でした。保護者の皆様には、日頃から温かいご支援・ご協力をいただいたこと本当に感謝しております。

慣れ親しんだ日の出小学校を離れるのはとても名残惜しいですが、ここで培った経験をもとに新しい学校でも力を尽くしたいです。大変お世話になりました。

教諭 土屋 摩生（江別市へ） 6年前に日の出小学校に赴任して今日まで、素直でやさしい子どもたちや御協力・御支援くださる保護者の皆様と充実した時間を過ごすことができました。特に今年は、算数の時間に1年生から6年生までの全学級に入り、多くの子どもたちと触れ合う機会がありました。改めて日の出っ子のよさを感じた年となりました。

4月からは日の出小学校での得たたくさんの宝物を胸に新天地でがんばりたいと思います。6年間ありがとうございました。

教諭 井上 陽平（北広島市へ） 8年間本当にお世話になりました。自分を支えてくれた子どもたち、保護者の皆様、そして職員に感謝の思いでいっぱいです。日の出小学校は元気で明るく『愛』で溢れています。今年は大変な1年で失ったものが多かったですが、みんなが一丸となって強くなった一年でもありました。最高の8年間をありがとうございます。また、会う日までさようなら。

教諭 永井 詩穂（石狩市へ） 日の出小学校では6年間、お世話になりました。日の出小の子どもたちは、どの学年の子でも、元気にあいさつを返してくれました。明るく優しい子どもたちと一緒に過ごした日々は、私の宝物です。保護者や地域の皆様には、いつも温かく見守っていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。6年間本当にありがとうございました。

4月 教育活動計画

教諭 飯田 恭子（退職） 日の出小学校で3年間、4年生、3年生の担任としてお子さんの成長に関わらせていただきました。保護者の皆様の温かい御協力に心から感謝申し上げます。教員最後の学校が日の出小学校で本当に良かったです。ありがとうございました。

学習指導員 佐竹 民香子（任期満了） 6か月間という短い期間でしたが、日の出小学校の素直で元気な子どもたちの笑顔にたくさんのパワーをいただきました。主に4年生の宿題などの丸つけをさせていただきましたが、どの子も一生懸命で、御家庭での丸つけや直しが行われていて、保護者様の意識の高さを感じました。また、私の丸つけへの温かいお言葉もいただき感謝申し上げます。日の出小に勤務できたことに感謝しております。本当にありがとうございました。

配膳員 谷野 みゆき（市内他校へ） 給食配膳員として2年間勤務させていただきました。いつも元気にあいさつしてくれたり、話しかけたりしてくれた日の出小学校の子どもたちのおかげで、楽しく勤務させていただきました。感謝しています。ありがとうございました。

新3年生、5年生の学校編成を 4月5日・6日に掲示します

始業式の日の子どもたちの混雑をさけるため、今年度も、新学級の編成を、春休み中に掲示する形で発表しますので御覧ください。

4月5日（月）9：00～6日（火）16：00まで

場所：前面玄関

見る際の密を避けるため、以下のことをお願いします。

- ・掲示直後は避けるなど、時間の分散をお願いします。
- ・友達同士や家族など、大勢で来るのは避けてください。
- ・校地内は車両進入禁止です。また、近隣にも駐車はできません。自家用車での来校は控えてください。

交通安全・事故防止に気をつけ

楽しい春休みを！

別紙で配布されている春休みのきまりを守り、事故やけががなく、元気に新学期を迎えることを願っています。学習についても、ぜひ毎日の学習時間を決め、復習に取り組むようお子さんに声をかけていただけると幸いです。4月9日には学力検査が予定されています。

御寄贈ありがとうございます

ドッジボール少年団「祝梅ゴッドファイターズ」様より雑巾を御寄贈いただきました。

ありがとうございます。

生活目標：（4月～6月）

みんなと挨拶をしよう

「です」「ます」をつけて話そう

帰宅時刻：（4月～7月） 午後5時30分

日	曜	教育活動	給食
1	木	学年始休業（～4/6）	
2	金	転入受付	
3	土		
4	日		
5	月	新3年生、5年生 学級編成発表 （6日まで前面玄関に掲示）	
6	火	〃	
7	水	着任式 始業式 入学式 給食なし KS	×
8	木	下校指導① PTA 総会議案配付（データで配信）	△
9	金	NRT 学力検査（2～6年） KS 新入学児童下校指導講話	△
10	土		
11	日		
12	月	知能検査（2・5年） クラブ調査 学級写真撮影開始 発育測定・視力検査（346年） 体力チャレンジ（～9/3）	△
13	火	発育測定・視力検査（2・5年・き） KS 5時間授業	△
14	水	発育測定・視力検査（1年） ALT SC CS図書ボランティア①	△
15	木	聴力検査（3・5年） 5時間授業 ALT	△
16	金	聴力検査（1・2年・き） KS 5時間授業 PTA総会議案決議結果周知	△
17	土	全校参観日 3時間授業	×
18	日		
19	月	振替休業日	
20	火	月曜日課 学校図書館開館 児童会① 1年生給食開始 KS	○
21	水	歯科検診（456年）職員会議 SC	○
22	木	歯科検診（123年・き） ALT	○
23	金	個人懇談①（4時間授業） KS	○
24	土	「家庭訪問」から「個人懇談」へ 保護者の皆様の不安を軽減するため、 感染防止対策として学校での個人 懇談に変更しました。	
25	日		
26	月	個人懇談②（4時間授業）	○
27	火	個人懇談③（4時間授業） KS 諸費口座引き落とし日（諸費・給食）	○
28	水	個人懇談④（4時間授業） ALT 見守り隊交流会	○
29	木	昭和の日	
30	金	個人懇談⑤（4時間授業） KS	○

き…きらめき学級 SC…スクールカウンセラー KS…心の教室相談員
ALT…アシスタント・ランゲージ・ティーチャー（外国語講師）
CS…コミュニティスクール

